



UPCI
CAMINO AL ÉXITO

UNIVERSIDAD PERUANA DE CIENCIAS E INFORMÁTICA

**ROSSELI:
RESPONSABILIDAD
POLÍTICA Y ÉTICA
INDIVIDUAL**

POR EDWIN A. VEGAS GALLO



LO SUCEDIDO EN EL DESGRACIADO EVENTO, EN EL QUE ESTUVO PARTICIPANDO LA CONGRESISTA RUMBERA, ROSSALI AMURÚZ DULANTO (ABOGADA), SE APEGA AL REFRÁN “LA MUJER DEL CÉSAR NO SÓLO DEBE SERLO SINO PARECERLO”.

ELLO NO SIGNIFICA RENUNCIAR A SU VIDA PRIVADA. SIGNIFICA QUE LA DIGNIDAD DE LA FUNCIÓN ENCARGADA POR SUS ELECTORES, TIENE RELACIÓN DIRECTA CON LA ECUANIMIDAD DE SUS ACTOS INDIVIDUALES Y COLECTIVOS.

ELLA YA HA TENIDO DESINTELIGENCIAS PROPIAS DE SU (IN)MADUREZ POLÍTICA Y POR SU AFECTO EXACERBADO A LA RUMBA HABANERA; RECORDANDO QUE EL 18 AGOSTO 2021, EN PLENO AISLAMIENTO DE LA PANDEMIA, INCUMPLIENDO LAS MEDIDAS SANITARIAS DISPUESTAS, DISFRUTABA DE LA CELEBRACIÓN PLETÓRICA DE SU CUMPLEAÑOS (LR, 23 AGOSTO 2021).

LUEGO PARA EL ADVENIMIENTO DEL AÑO NUEVO DE 2022, ADUCIENDO COVID 19, APARECIÓ RUMBEANDO EN PUNTA CANA (INFOBAE, 05 ENERO 2022).

DE AMBOS HECHOS SALIÓ BIEN LIBRADA EN FALSO ESPÍRITU DE CUERPO DE SUS CONGÉNERES DE LA COMISIÓN DE ÉTICA.

LA RESPONSABILIDAD POLÍTICA NO SÓLO PASA POR LA MOCIÓN DE CENSURA O CUESTIÓN DE CONFIANZA, SIENDO INTRÍNSECA AL INDIVIDUO QUE HA SIDO INVESTIDO DE FUNCIÓN POLÍTICA EN TODOS SUS ACTOS FORMALES PÚBLICOS O INFORMALES PRIVADOS.

EN EL CASO DE LA VELEIDOSA CONGRESISTA AMURÚZ, POR DONDE SE LE MIRE HAY RESPONSABILIDAD POLÍTICA Y ÉTICA.



UPCI
CAMINO AL ÉXITO

UNIVERSIDAD PERUANA DE CIENCIAS E INFORMÁTICA

**ROSSELI:
RESPONSABILIDAD
POLÍTICA Y ÉTICA
INDIVIDUAL**

POR EDWIN A. VEGAS GALLO



EN EL CASO DE LA RESPONSABILIDAD POLÍTICA HA COLISIONADO PRIMIGENIAMENTE CON EL ARTÍCULO 102 "VELAR POR EL RESPETO A LA LEY", QUE POR CIERTO ELLA NO HA CUMPLIDO AL ASISTIR A FIESTA, CON RUIDO ESTRIDENTE PERTURBANDO LA CALMA Y TRANQUILIDAD DE LOS VECINOS, OBVIANDO LA MÁXIMA JURÍDICA DE LOS DERECHOS HUMANOS: "TUS DERECHOS TERMINAN DONDE EMPIEZAN LOS DERECHOS DE LOS DEMÁS".

NI QUE DECIR DE QUE SÍ HAY RESPONSABILIDAD ÉTICA EN SU FUNCIÓN COMO CONGRESISTA, PORQUE ELLA ARRASTRA CONDUCTAS QUE DEMUESTRA ESCASA FORMACIÓN DE VALORES Y POCO PROFESIONALISMO CON PREDOMINIO DE SU (IN) MADUREZ RUMBERA.

ESPEREMOS QUE ESTA VEZ AQUELLA, POR EL BIEN DE LA DEMOCRACIA PERUANA Y DE SUS ELECTORES NO SEA BLINDADA POR LA COMISIÓN DE ÉTICA Y ASUMA LAS CONSECUENCIAS DE SUS ACTOS FRÍVOLOS.